

Período Clásico:
Teotihuacanos, mayas y zapotecas

The slide features a yellow background with an orange border. In the top left corner is a small image of a sun deity. In the top right corner is a stone head sculpture. In the center is a large image of a Mayan relief showing multiple faces. On the left side, there is a cartoon illustration of a teacher with short grey hair and glasses, holding a pointer stick.

¿Qué vamos a aprender?

Las características de las civilizaciones mesoamericanas del período clásico: teotihuacanos, mayas y zapotecas.

Para empezar....

Ve con atención el siguiente video.



Vista contemporánea de Teotihuacan, que fue una de las ciudades más pobladas de Mesoamérica.



Monte Albán, Oaxaca.



Palenque Chiapas



Lee con mucha atención la información que aparece en las páginas 64 y 65 de tu libro de Historia Sexto Grado y contesta las siguientes preguntas.



Chaac dios de la lluvia

Cultura teotihuacana



Cocjio dios de la lluvia

Cultura Maya



Tlaloc dios de la lluvia

Cultura zapoteca

¿De qué año a qué año se desarrolló el período clásico mesoamericano?

Entre el 2 500 años a. C. al año 200 d. C.

Entre año 200 al 900 d. C

Entre año 900 a 1521 d. C.

¿Qué civilizaciones sobresalieron en el período clásico?

Olmeca Teotihuacana Maya Zapoteca Tolteca Azteca

